



Les deux fasces supérieures de l'écu portent les armes royales brisées, au quatrième canton, des anciennes armes de la France; à la fasce inférieure, d'argent ou de blanc, figurent accolées sur une même tige, trois feuilles d'érable vertes, l'emblème du Canada.

Pour cimier un lion, tenant de sa patte droite une feuille d'érable de gueules, symbole de sacrifice.



Les supports sont le lion et la licorne des armoiries royales, le lion déployant l'Union Jack, la licorne l'ancienne bannière de la France.

La couronne impériale surmonte le tout.

La devise est nouvelle. "A mari usque ad mare" rappelle que le Canada s'étend de l'Atlantique au Pacifique.

CANADA

